

Hotel Palacio Cueto, otra joya de La Habana Vieja



La Habana, 2 abr (RHC) El hotel Palacio Cueto abrió la víspera sus puertas en el entorno de la Plaza Vieja del centro histórico de La Habana, resultado de un proyecto de restauración para Hoteles Habaguanex del grupo Gaviota.

El inmueble que recuperó su esplendor, es desde ahora un hotel de lujo con 60 habitaciones y demás servicios, con diseños que complementan modernidad y los valores de la singular arquitectura del edificio de estilo art nouveau más famoso de La Habana.

Ubicado en la esquina de las calles Muralla e Inquisidor, el Palacio Cueto fue diseñado en 1908 por el arquitecto Arturo Marqués, con un llamativo trabajo en piedra esculpida, vistosos balcones en forma de olas y elaborada ornamentación en su fachada.

La edificación acogió una fábrica de ropas y una farmacia, hasta que en los años 20 José Cueto -al alquilarla- la convirtió en el entonces hotel Palacio Viena. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/187346-hotel-palacio-cueto-otra-joya-de-la-habana-vieja>



Radio Habana Cuba